



Mit einer Spielekonsole verbinden Spielefans auch automatisch einen Bildschirm. Auf der Nürnberger Spielwarenmesse präsentiert Ravensburger mit "toi+", dass es auch ohne geht. Die Konsole wird zum Bewegungsspiel, Logiktrainer oder Partyspielzeug. Warum ohne Bildschirm und wie es funktioniert, erklärt unser Gesprächspartner im O-Ton-Paket. Toi+ gehört zu den Nominierten für den ToyAward 2019 der Spielwarenmesse.

**Anmoderation:**

**Münzer antwortet auf folgende Fragen:**

*0:00 Min. (Timecode)*

1. Welche Idee steckt hinter ?toi+?? Sie zeigen hier unter anderem einen Vogel, der aussieht wie ein Geier und einen Kapuzenpullover trägt ? was ist das für ein Spielzeug?

*0:28 Min.*

2. Es gibt ja schon eine ganze Reihe unterschiedlichster Konsolen am Markt ? was hat Sie bewogen, hier eine weitere Neuheit herauszubringen?

*1:01 Min.*

3. Wer an eine Spielekonsole denkt, für den gehört ein Display oder Monitor oder Fernseher dazu ? warum haben Sie bewusst gesagt, das wollen wir gerade eben nicht?

*1:10 Min.*

4. Was sind das für Spiele, die man damit spielen kann?

*1:39 Min.*

5. Ist das vor allem ein Kinderspielzeug oder an wen richtet sich ?toi+??